

## ABSTRACT

### THE USE OF THE SITE *ILETAITUNEHISTOIRE.COM* IN IMPROVING THE FRENCH READING ALOUD SKILLS OF CLASS XI STUDENTS OF SMA NEGERI 16 BANDAR LAMPUNG

By

AFRA NAFISAH

This study aims to determine the effectiveness of students in reading aloud before and after using the site *iletaitunehistoire.com*. In addition, the study also aims to determine the advantages and disadvantages of the site. This study uses a quantitative method with 31 students in class XI4. Data analysis using t-test, n-gain test, normality test and homogeneity test using SPSS 22. Based on the results of the data collected, the pre-test has an average value of 39.68 and the post-test has an average value of 60.48. Based on the search results, the results increased by 20.8. Then the t-test value was obtained with a significance (2-tailed) of  $0.000 < 0.05$  which means there is a significant difference between the pre-test and post-test with the results of the n-gain test of 0.34 which is included in the moderate category. Then, there are advantages and disadvantages of implementing the site *iletaitunehistoire.com*. The advantages are easy site access, has a very attractive appearance and features that help students in reading, students' speech becomes better than before, and can be one of the media of choice for home learning. The disadvantages of this site are the limited choice of poetry readings available on the site, difficult vocabulary, and no explanation regarding the meaning of the poem.

**Keywords:** Reading Aloud Skills, Learning Media, Site *Iletaitunehistoire.com*.

## RÉSUMÉ

### L'UTILISATION DU SITE « ILETAITUNEHISTOIRE.COM » POUR L'AMÉLIORATION DES COMPÉTENCES EN LECTURE À HAUTE VOIE DE LA LANGUE FRANÇAISE DES ÉLÈVES DE CLASSE XI DE SMA NEGERI 16 BANDAR LAMPUNG

Par

AFRA NAFISAH

Cette recherche vise à déterminer l'efficacité des élèves à lire à voix haute avant et après l'utilisation du site «iletaitunehistoire.com». Par ailleurs, la recherche vise également à connaître les avantages et les inconvénients du site «iletaitunehistoire.com». Cette recherche a utilisé des méthodes quantitatives avec des sujets de classe XI 4 totalisant 31 étudiants. L'analyse des données a utilisé le test t, le test de gain-n, le test de normalité et le test d'homogénéité utilisant SPSS 22. Selon les résultats des données collectées, le pré-test avait une valeur moyenne de 39,68 et le post-test avait une valeur moyenne de 60,48. Base sur les résultats de recherche, les résultats a obtenu une augmentation de 20,8. Ensuite, la valeur du test t a été obtenue avec une signification (bilatérale) de 0,000 <0,05, ce qui signifie qu'il existe une différence significative entre le pré-test et le post-test avec un résultat de test de gain n de 0,34, qui est inclus dans la catégorie moyenne. Alors, il y a des avantages à la mise en oeuvre du site «iletaitunehistoire.com», sont que le site est facile d'accès, a une apparence très attrayante et des fonctionnalités qui aident les étudiants à lire, la parole des étudiants est meilleure qu'auparavant et peut être l'un des médias de choix pour apprendre à la maison. Les inconvénients de ce site sont la sélection limitée de lectures de poésie disponibles sur le site, un vocabulaire difficile et l'absence d'explication sur le sens de la poésie.

**Mots clés:** Lire à haute voix, Médias d'apprentissage, Site iletaitunehistoire.com.